

Posicionamiento | Asociación Mexicana de Pediatría (AMP)

sobre la situación de Sarampión en México.

Derivado del nuevo brote de sarampión en nuestro país, situación que resulta preocupante, la Asociación Mexicana de Pediatría (AMP) manifiesta su firme compromiso con la salud de la niñez en México y hace un llamado urgente y prioritario a madres, padres y cuidadores primarios para vacunar oportunamente a niñas y niños, conforme al Esquema Nacional de Vacunación vigente.

En el contexto epidemiológico actual, la vacunación infantil es un tema de alta prioridad en salud pública, ya que protege no sólo a cada niño y niña, sino también a la comunidad en su conjunto, evitando brotes, hospitalizaciones y complicaciones potencialmente mortales.

La AMP recuerda que el sarampión es una enfermedad altamente contagiosa, capaz de causar neumonía, encefalitis y otras complicaciones severas. La única forma eficaz de prevenirla es mediante la aplicación completa y oportuna de las vacunas, particularmente la vacuna triple viral (SRP), con una primera dosis a los 12 meses de edad y un refuerzo a los 18 meses, siguiendo las recomendaciones del Esquema Nacional de Vacunación para niñas y niños.

Recomendaciones de la OMS y Secretaría de Salud:

1. Revisar la cartilla nacional de vacunación de niñas y niños.
2. Acudir a su unidad de salud para completar esquemas atrasados o resolver dudas con personal de salud capacitado.
3. Confiar en información basada en evidencia científica y evitar la desinformación que pone en riesgo la salud infantil.
4. Asumir la vacunación como un acto de amor y responsabilidad, que protege hoy y en el futuro.

La AMP reconoce y agradece el esfuerzo de las familias, del personal de salud y de las instituciones públicas y privadas que trabajan diariamente por el bienestar de la niñez.

Solo con la participación informada y responsable de toda la sociedad podremos proteger a nuestras niñas y niños y fortalecer la salud pública en México.

Atentamente
Mesa Directiva 2025 - 2026